

BOGUMIL SYKORA, el admirable violoncelista, está próximo a visitar nuevamente nuestra capital. El genial artista viene realizando una fecunda gira por nuestro Continente y nuestro público tendrá ocasión de volver a admirarlo en breve. "Sykora —escribe el crítico musical de "El País" de Montevideo— es sin disputa uno de los más relevantes concertistas del momento actual. En dominio de efectos del arco y en el de la habilidad digitativa, ha alcanzado un grado de perfección casi maravilloso. Es sabido que para vencer ciertos detalles de la técnica mecánica en el violoncello, son necesarias una escuela superior y una tenacidad verdaderamente férrea. Cabría afirmar que Sykora ha alcanzado esa altura que para la inmensa mayoría de los cultores resulta inaccesible". →

